
Excelentíssima senhora Presidente,

DR.  MAURO  CENÇO, Vereador  infra-assinado,  na  forma

regimental, apresenta ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, EMERSON

RODRIGO CAMARGO o presente REQUERIMENTO solicitando as seguintes

informações a respeito dos problemas de infraestrutura urbana e falta d’água

recorrente que a população vem convivendo ao longo dos anos:

1) quantos pedidos de novos loteamentos existem tramitando

na municipalidade?

2) em caso positivo, quais são e a fase em que se encontram?

Jaboticabal, 30 de setembro de 2021.

DR. MAURO CENÇO
Vereador - PODEMOS 
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